

Environnement

(33 - Bègles) - Bordeaux, capitale française de l'éco-conception

Innovation, consommation responsable et collaborative étaient au centre des échanges du 5^e colloque éco-conception, le 26 mars à Bègles, pour la première fois décliné en édition nationale. 250 participants ont assisté à cet événement dont l'objectif était d'inciter les PME à innover via la RSE (responsabilité sociétale des entreprises). Les premiers trophées aquitains éco-conception ont été remis à l'occasion de ce colloque. Les gagnants : API'UP (Capbreton), qui a reçu le prix du public, NOTOX (64), Château LAROSE TRINTAUDON (33), les VIGNERONS DE BUZET (47) et EPTA France (64).

Publication : COMMUNIQUE DE PRESSE

Auteur : ADEME